

Polsek Gegesik Laksanakan Patroli Perbankan, Berikan Imbauan Kamtibmas kepada Security dan Nasabah Bank

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 12, 2026 - 11:22



Gegesik, Cirebon – Guna mengantisipasi tindak kejahatan di sektor perbankan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat, jajaran Polsek Gegesik Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan patroli perbankan di wilayah Kecamatan Gegesik, Kabupaten Cirebon, Kamis (12/03/2026).

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Gegesik bersama dua

personel lainnya dengan menyambangi Bank BJB Gegesik. Dalam kesempatan tersebut, petugas juga melaksanakan pembinaan kepada petugas keamanan (security) serta memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat yang sedang melakukan transaksi perbankan.

Kapolsek Gegesik, AKP Ebo Bohari, S.H., menegaskan bahwa kewaspadaan masyarakat sangat penting saat melakukan aktivitas transaksi di perbankan. Ia mengingatkan agar masyarakat tidak mudah percaya kepada orang yang tidak dikenal, terutama apabila diminta bantuan untuk melakukan transaksi.

“Kami mengimbau kepada masyarakat agar selalu berhati-hati dan tidak menggunakan jasa perantara yang tidak dikenal, karena hal tersebut berpotensi dimanfaatkan oleh pelaku kejahatan,” ujarnya.

Selain itu, petugas juga mengingatkan masyarakat agar tidak membawa uang tunai dalam jumlah besar guna mengurangi risiko terjadinya tindak kriminalitas di jalan. Masyarakat juga dianjurkan untuk memanfaatkan layanan transfer antar bank maupun sistem pembayaran digital yang dinilai lebih aman.

Patroli perbankan ini merupakan salah satu kegiatan rutin Polsek Gegesik dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Kehadiran personel kepolisian di sekitar objek vital, khususnya perbankan, diharapkan mampu memberikan rasa aman sekaligus mencegah potensi tindak kriminalitas.

Masyarakat yang ditemui dalam kegiatan tersebut juga menyampaikan apresiasi atas kehadiran petugas kepolisian. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman saat melakukan transaksi perbankan dengan adanya pengawasan langsung dari aparat kepolisian.

Dengan patroli yang dilaksanakan secara berkesinambungan, Polsek Gegesik Polresta Cirebon berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, sehingga aktivitas masyarakat, khususnya di sektor perbankan, dapat berlangsung dengan lancar dan aman.